



C-528/2020

COMUNICADO

San Luis Potosí, SLP., 10 de diciembre de 2020.

El PRI irá con las mejores candidatas y candidatos a las elecciones: Alejandro Moreno

El Presidente del CEN del PRI realiza gira de trabajo por San Luis Potosí, en donde se reúne con la clase política, empresarios, así como con dirigentes y jóvenes priistas.

La coalición “Sí Por San Luis Potosí”, conformada por el PRI, PAN, PRD y el partido local Conciencia Popular está firme y clara, afirmó el dirigente.

En los acuerdos de coalición que ha concretado el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en los estados ha quedado establecido que se abanderará a candidatas y candidatos que tengan honorabilidad y transparencia ante la sociedad, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de ese instituto político.

El dirigente nacional aseguró que la coalición “Sí. Por San Luis Potosí”, conformada por el PRI, PAN, PRD y el partido local Conciencia Popular “está firme y clara” e informó que se trabaja para fortalecerla cada día más y ganar la gubernatura del estado, las 58 presidencias municipales, así como las 7 diputaciones federales y las diputaciones locales, de manera contundente en el 2021.

Acompañado por el Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI potosino, Elías Pesina Rodríguez, y por la Secretaria General, Yolanda Cepeda Echavarría, Alejandro Moreno les dijo a quienes critican las coaliciones, que éstas se encuentran “consagradas

en la ley, son factibles, son claras, son muy importantes y el PRI es un partido que siempre las ha impulsado”.

En ese sentido, la cabeza del tricolor expresó su reconocimiento al trabajo y las aportaciones que han realizado las dirigencias nacionales y locales de las fuerzas políticas que se han sumado a la alianza electoral en San Luis Potosí. Subrayó que, con diálogo, unidad e inclusión, los priistas construyen siempre los mejores proyectos para beneficio de la ciudadanía.

El también ex legislador se reunió con la clase política de la entidad, así como con las estructuras y la militancia priista, con el objetivo de sumar esfuerzos en favor del Partido de México. Destacó que el gobernador Juan Manuel Carreras, es un mandatario bien evaluado, con un gobierno que ha dado resultados a la ciudadanía.

Posteriormente, Alejandro Moreno sostuvo un encuentro con dirigentes municipales de la Red Jóvenes X México de San Luis Potosí, encabezados por el dirigente, Gerardo Serrano. De igual manera, participó en una mesa de diálogo con empresarios estatales, acompañado por Julio César Galindo Pérez, Presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) de San Luis Potosí, y por el ex senador Teófilo Torres Corzo.

===000===